



Listen to this article

Biblia Toráh Viviente

*Maldiciones
Mágicas
de
Halloween*

DOUBLE TAP TO EDIT TEXT



#2 HALLOWEEN

¿Importan las raíces paganas de Halloween?

Cada año, en esta época del año, las disputas vuelven a surgir entre los creyentes sinceros.

¿Qué debemos hacer con Halloween?

Algunos dicen que no deberías mirar su pasado, porque en el siglo XXI es solo una época inofensiva de entretenimiento para niños. Otros señalan el hecho de que los wiccanos y los satanistas aún consideran que Halloween es su día sagrado de adoración, por lo que los creyentes deben evitarlo a toda costa.

¿Cómo deben sentirse los padres creyentes acerca de este día, que los vendedores han convertido en un día festivo con una facturación de 6 mil millones de dólares?

No podemos evitar todo lo pagano

Primero, es importante entender que no podremos vivir nuestras vidas evitando todo lo que sea de una forma u otra de origen pagano. Muchos de nuestros meses y días de la semana llevan el nombre de deidades paganas. Cada vez que decimos el nombre de cierto día de la semana o mes del año, no podemos evitar decir el nombre de un dios falso. ¿Quizás es hora de comenzar a nombrar los días en su orden numérico? “¿Vamos a encontrarnos para tomar un café el cuarto día? ¿O en el séptimo? Creo que funciona, ¿verdad?

¿Deberíamos preocuparnos?.

En Babilonia, a Daniel se le dio un nombre que honraba a un dios pagano.

Su puesto requería que se volviera un experto en las falsas religiones y creencias que dominaban la sociedad babilónica. Logró tener éxito en una alta posición gubernamental no solo en el Imperio Babilónico, sino también en los Imperios Asirio y Persa. ¿Hizo algún compromiso en su fe, aprendiendo el camino a la prosperidad en esa cultura pagana? No. Al menos si creemos lo que Elohim escribió sobre su vida.

Ez-lejezqel 14:14

[14]aun si estos tres hombres estuvieran en ella - Noaj נח, Dani'el y Iyov - ellos por su justicia se salvarían sólo a sí," dice Adonái יהוה, Elohim.

El Nuevo Pacto describe que el Sheliaj Shaul enfrentó el problema de comer carne ofrecida a los ídolos. En general debíamos no comer carne.

No tenemos que aceptar todo lo pagano

Aunque no podemos evitar todo lo pagano en nuestra sociedad, esto no significa que debamos aceptar cualquier cosa y todo en nombre de la libertad.

Pablo un seguidor de Mashiaj establece ciertos límites.

Por ejemplo, prohíbe la participación en una comida durante una ceremonia pagana (ver 1 Cor 10:14-31).

La libertad no es una vida sin fronteras. Esta es la vida dentro de los límites correctos. ¿Puede alguien practicar la brujería y aún así ser un creyente nacido de nuevo? No. Según la Escritura, no. Elohim prohíbe expresamente la brujería (Ex. 22:18; Lev. 19:31, 20:6, 27; Deut. 18:10-14; Gal. 5:19-21). Por lo tanto, cualquiera que conozca la Biblia entiende lo ridícula que es la idea de las “brujas cristianas”.

¿Y nosotros los creyentes de Mashiaj?

Sin embargo, muchos creyentes permiten que sus niños y niñas se disfracen de brujas y magos para Halloween.

¿Por qué permitimos que nuestros hijos se vistan como monstruos u otros demonios de la oscuridad? ¿Por qué vemos series y películas donde los protagonistas están involucrados en brujería, adivinación, etc.? ¿Qué pasó con los creyentes hoy? ¿Por qué tantos se juntan para ver películas de terror que glorifican y exaltan el lado oscuro como algo muy temido y respetado?

La libertad no significa que todo lo que antes se consideraba malo ahora sea bueno.

Ef-Efesyim 5:6-11

[6]Nadie los engañe con palabras huecas; pues es por estas cosas que el juicio de Adonái יהוה cae sobre los que le desobedecen.

[7]¡Así que no sean copartícipes con ellos!

[8]Pues ustedes estaban en tinieblas; pero ahora unidos con el Adón, son luz, vivan como hijos de luz,

[9]pues el fruto de la luz es todo tipo de bondad, justicia y verdad;

[10]comprobado lo que le agrada al Adón.

[11]Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas;

Si se nos dice que busquemos lo que es aceptable para Yeshúa, esto obviamente significa que algunas cosas son inaceptables. ¿Cómo sabemos qué es aceptable y qué no lo es?

Las raíces importan

Una forma es mirar la raíz. La raíz siempre determina el fruto. Yeshúa dijo:

Mt-Matityah 7:15-20

[15]” ¡Tengan cuidado con los falsos profetas! ¡Ellos vienen a ustedes con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos hambrientos!

[16]Por sus frutos los reconocerán. ¿Puede la gente recoger uvas de los espinos, o higos de los cardos?

[17]De la misma forma, todo árbol saludable produce buen fruto, pero todo árbol enfermo produce mal fruto.

[18]Un árbol saludable no puede dar mal fruto, ni un árbol enfermo dar buen fruto.

[19]¡Todo árbol que no produce buen fruto, es cortado y echado en el fuego! Is 66:24; Dan 12:2

[20]Así, pues, por el tipo de frutos los reconocerán.

Si la raíz es mala, entonces el fruto será malo. No todo cambia mágicamente en el camino desde la fuente hasta el fruto. Gran parte de lo que se considera diversión inocente en la tradición de Halloween tiene sus raíces en los rituales paganos de los celtas de Irlanda, el Reino Unido y el norte de Francia. Los celtas, que vivieron hace 2000 años por estos lares, celebraban su año nuevo el primero de noviembre. Creían que la noche antes del comienzo del nuevo año, se borraba la frontera entre el mundo de los vivos y el de los muertos.

Víspera de Todos los Santos

En la noche del 31 de octubre celebraron Samhain, creyendo que en esta época los fantasmas de los muertos volvían a la tierra. Los celtas creían que la presencia de espíritus de otro mundo no solo causa problemas y arruina la cosecha, sino que también ayuda a los druidas o sacerdotes celtas a predecir el futuro.

En honor a este evento, los druidas construyeron enormes fuegos sagrados donde la gente se reunía para quemar cosechas y animales, y a veces personas como sacrificios a las deidades celtas. Durante la celebración, vestían disfraces, generalmente consistentes en cabezas y pieles de animales, y trataban de adivinar la suerte de los demás.

Muchas tradiciones, como la “mascarada” o la colocación de disfraces, continuaron desarrollándose después de que los romanos conquistaran y absorbieran la tradición celta de festivales dedicados a sus propios dioses.

Dulce o desagradable

Tradición “¡Truco o trato!” Comenzaba por dejar primero golosinas fuera de la casa en honor a los buenos espíritus, y también con la esperanza de propiciar a los malos y evitar que trajeran maldición sobre sus cultivos, hogar y familia. Más tarde, la Iglesia Católica absorbió estas tradiciones, haciéndolas propias a través de la preparación de dulces para las almas de los muertos. La Iglesia celebró una fiesta en honor de los muertos y finalmente fijó el tiempo para que coincidiera con la fiesta celta, fusionando las dos. Todas estas tradiciones tienen sus raíces en una mala comprensión del mundo espiritual y un profundo temor al futuro.

Casi todo lo que tiene que ver con la noche de Halloween (o la víspera de Halloween) tiene

que ver con tratar de predecir el futuro. Incluso el aparentemente inofensivo juego de atrapar manzanas tiene sus raíces en la adivinación.

Como escribió Ben Godwin: "Halloween es una exhibición de brujería". Tableros de ouija, cartas del tarot, D&D, horóscopos, adivinación: todo esto busca mirar hacia el futuro desde la puerta de atrás. El uso de hechizos, pociones y encantamientos es un intento de manipular a las personas para que actúen de una manera que viole las leyes del Creador.

No confundas: la brujería y el Mesías son incompatibles en cualquier época.

Obtienen energía de dos fuentes diferentes, y al final solo quedará una.

Halloween hoy en día está muy diluido y ha cambiado en muchos aspectos de lo que era durante la celebración del Samhain celta y la adaptación católica de la Iglesia, tanto de las prácticas romanas como de las celtas. Sin embargo, las raíces siguen siendo importantes.

Qué hacemos?

No apoyo la idea de vivir en este mundo como si estuviéramos fuera de él. Pero abogo por vivir en este mundo como si ya no fuéramos de él (Jn 17:14). Si un padre creyente permite que sus hijos usen disfraces inocuos (no asociados con el lado oscuro) y los lleva con algunos amigos a recoger algunos dulces, no los voy a juzgar o actuar como si fuera un mejor creyente porque yo No dejaré que mi hija lo haga. Pero los creyentes necesitan examinar las raíces y tomar decisiones basadas en lo eterno, no en lo temporal. Sí, queremos que nuestros hijos disfruten de la vida, pero esto no significa que deban participar en todo lo que es divertido. Simplemente porque no toda la diversión es correcta.

Padre, la decisión es suya. Espero que realmente oren por esto y busquen la sabiduría de Yeshúa. Él te guiará por el camino correcto. Y si necesitas hacer cambios en las tradiciones familiares, Él te dará la gracia y la sabiduría que necesitas. Y recuerda: ¡las raíces importan!

t.me/menutorahviviente